

LA BRUJA ANACLETA

ANACLETA ES UNA BRUJA MODERNA. SOLO SE PARECE A LAS VIEJAS BRUJAS POR EL NOMBRE PASADO DE MODA. ANACLETA NO USA HECHIZOS, NI ESCOBAS, NI VARITAS. VIAJA EN BICICLETA A TODA VELOCIDAD, USA ZAPATILLAS Y UNA GORRA COLORADA.

CUANDO ALGUIEN ESTÁ CERCA, NO CORRE SERIOS PELIGROS: PUEDE TROPEZARSE, HABLAR EN CHINO, CAMINAR DE COSTADO, A LO SUMO CON LAS MANOS. NADA GRAVE.

ANACLETA SOLO SE ENOJA SI LA POLICÍA LA DETIENE, PERO SE CALMA ENSEGUIDA PARA QUE NO LE COBREN UNA MULTA.

ESTA TARDE, MIENTRAS IBA EN BICICLETA, UN AGENTE DE TRÁNSITO LA DETUVO. LA BRUJA LO VIO Y SE SINTIÓ PERDIDAMENTE ENAMORADA. ESTA VEZ, FUE ELLA LA HECHIZADA.



LOS GRILLOS Y LA LUNA

LA LUNA ESTABA LLENA, LLENA DE TRISTEZA Y SE DESHIZO EN LLANTO SOBRE EL ASFALTO, SE LA VEÍA HECHA PEDACITOS EN LAS VEREDAS MOJADAS POR LA LLUVIA RECIENTE.

LOS GRILLOS SON LOS ÚNICOS QUE SABEN QUÉ LE PASA A LA LUNA. POR ESO, AL VERLA ASÍ, SE REUNIERON Y LE CANTARON CANCIONES ALEGRES DURANTE UNAS HORAS Y LUEGO DOS O TRES CANCIONES DE CUNA PARA QUE SE DURMIERA.

A NOSOTROS EL SONIDO DE LOS GRILLOS A VECES NO NOS DEJA DORMIR. CADA VEZ QUE LOS ESCUCHEMOS TENEMOS QUE SABER QUE ESTÁN CANTÁNDOLE A LA LUNA CANCIONES PARA HACERLA FELIZ.

¿POR QUÉ ESTABA TRISTE LA LUNA? NO LO SABEMOS. A VECES SOLAMENTE ESTAMOS TRISTES Y NECESITAMOS UN ABRAZO O UNA CANCIÓN.

